

COMMUNIQUE DE PRESSE

Tunis. 13 Février 2012.

La Bourse de Tunis annonce l'introduction, ce jour, de la société HEXABYTE au marché alternatif de la Cote. Pour marquer l'évènement, une cérémonie a eu lieu ce matin, au siège de la Bourse de Tunis aux Berges du Lac, au cours de laquelle le Directeur Général de la société HEXABYTE a sonné la cloche à 10 heures pour donner le coup d'envoi à la première cotation, en présence des media et des dirigeants des institutions du marché.

L'introduction d'HEXABYTE a été réalisée par une augmentation du capital au moyen d'une offre publique de souscription par l'émission de 333 334 actions au prix de 6 dinars l'action pour un nominal de 1 dinar.

La demande exprimée, qui a attiré 11 718 souscripteurs, a représenté 40 fois la quantité mise sur le marché, soit environ 80 millions de dinars.

Cette réussite traduit la confiance renouvelée des opérateurs tunisiens, investisseurs et épargnants, dans le marché financier tunisien.

Fournisseur d'accès à Internet et de services associés, HEXABYTE renforce la base sectorielle technologique de la Cote de la Bourse qui compte désormais 58 sociétés cotées.